

Communiqué de Presse

Albert Camus : La résistance des droits de l'homme

Le 27 juin 2008, à 20h 30, salle des fêtes 10 rue Jean Bergeron 69290 Craponne, l'association pour la Promotion du Civisme de Craponne (A.P.C.) organise une conférence présentée par le Professeur Nikos Lygeros, professeur des Universités, conseiller stratégique et scientifique, observateur international, expert près la Cour d'appel de Lyon. Cette conférence est organisée avec le concours de la municipalité, sous la Présidence de M. Alain Galliano, Maire de Craponne.

« Dans le monde de l'indifférence et de l'oubli, il est difficile d'imaginer. Un premier homme l'a fait pourtant après avoir rédigé sa lettre à un ami allemand... Cet homme, c'est Albert Camus...Indépendant dans l'esprit, il s'est opposé à toute forme de répression aussi bien matérielle que mentale. Loin des discours conventionnels, même sa prise de parole lors de la remise du prix Nobel de littérature, est associable à sa vision du monde et de la justice. Son existence démontre aux yeux de tous que l'humanité a un sens. Cette humanité qui le caractérise, a été le fer de lance de son écriture où il a toujours recherché l'essentiel sans s'occuper le moins du monde des détails superfétatoires de la société. C'est ainsi qu'il a montré à travers son œuvre que même les systèmes les plus autoritaires doivent tenir compte de la résistance des droits de l'homme. »

Le Professeur Nikos Lygeros nous parlera ainsi des droits de l'homme à travers ce grand humaniste qu'était Albert Camus.

Nous serions très heureux de vous compter parmi les auditeurs de cette conférence et pour animer le débat qui suivra.

L'Association pour la Promotion du Civisme de Craponne